

Desde que asumí el cargo de Directora en febrero del 2013, me ha complacido encontrar que los valores esenciales de la universalidad, la equidad y la solidaridad panamericana siguen siendo sólidos dentro de la Organización Panamericana de la Salud. Siento una gran satisfacción por encontrarme al mando de una organización con una arraigada tradición de excelencia además de una palpable actitud de apertura al cambio y al mejoramiento.

Dra. Carissa F. Etienne





avanzar hacia el futuro con confianza

Informe Anual de la Directora, 2013





Organización Mundial de la Salud

Continuidad y cambio

El período 2012-2013 representó un momento tanto de continuidad como de cambio en la Organización Panamerica de la Salud/Organización Mundial de la Salud (OPS/OMS). La OPS celebró el 110.o aniversario de su creación en el 2012 y en el 2013 dio la bienvenida a su nueva Directora, la Dra. Carissa F. Etienne. Con su liderazgo, la OPS reorganizó su estructura interna para reposicionarse como una organización flexible, transparente y receptiva, que aporta pericia e nnovación a su colaboración con los Estados Miembros.





Enfermedades no transmisibles y salud mental

los países de la Región de las Américas. Para hacer frente a esta epidemia, la OPS promueve u enfoque de toda la sociedad que requiere el involucramiento del gobierno, del sector privado, de la comunidad políticas, servicios y legislación de salud mental que respeten los derechos de las personas con trastornos mentales, y fomenta los

enfoques basados en la comunidad con respecto al

ratamiento y la atención.

Medioambiente y salud

Las condiciones ambientales tienen
repercusiones importantes sobre la
repercusiones importantes sobre la
repercusiones importantes sobre la
resistante de la contraction de la

Preparativos y respuesta en casos de desastre

La OPS ayuda a los países a fortalecer su capacidad de responder a los desastres y otras emergencias, reducir los riesgos y mejorar los preparativos en los sistemas de salud, y para aumentar la eficacia del Grupo de Acción Sanitaria de las Naciones Unidas al responder a los desastres. Este apoyo comprende desde el despliegue de expertos en las zonas de desastre y la promoción de "Hospitales Seguros" hasta la capacitación, la orientación técnica y el suministro de software, manuales,